

ABSTRAK

Inola anwar 0810831002, Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas Padang. Dengan Judul Skripsi: “Karakteristik Kepemimpinan Suir Syam sebagai Walikota Padang Panjang dalam penyelenggaraan pemerintahan”. Dibimbing oleh: Dr. Asrinaldi, M.Si dan Indah Adi Putri, S.IP, M.IP. Skripsi ini terdiri dari 148 halaman dengan referensi 22 buku teori, 9 buku metode, 4 data sekunder, 2 Jurnal, 2 skripsi, dan 9 situs internet.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan serta menganalisis Karakteristik kepemimpinan Suir Syam sebagai Walikota Padang Panjang dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kota Padang Panjang, yang di latar belakang oleh ketertarikan peneliti terhadap keberhasilan Walikota Padang Panjang dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kota Padang Panjang, dimana peneliti berasumsi bahwa Karakteristik kepemimpinan Suir Syam sebagai Walikota Padang Panjang membawa dia pada sejumlah prestasi, penghargaan serta keberhasilan dalam penyelenggaraan pemerintahan. Berdasarkan prestasi, penghargaan serta keberhasilan dan Pertama kali memimpin Kota Padang Panjang selama dua kali periode, bagaimanakah Karakteristik kepemimpinan Suir Syam sebagai Walikota Padang Panjang? Karena karakteristik merupakan perpaduan segala tabiat manusia yang bersifat tetap, sehingga menjadi sebuah ciri khas khusus, jati diri atau identitas yang membedakan orang satu dengan yang lain.

Dalam penelitian ini digunakan metode kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif, dan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara mendalam, dan dokumentasi. Sementara, teknik keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi sumber. Pemilihan informan dilakukan dengan teknik purposive sampling. Penelitian ini mengacu pada teori sifat dari Keith davis dengan perbandingan teori sifat dari G.R Terry dan Ordway Tead.

Hasil Penelitian menyatakan bahwa karakteristik kepemimpinan yang dimiliki oleh Walikota Padang Panjang, Suir Syam adalah berani, tegas, mempunyai inisiatif, pengetahuan yang luas, mempunyai ide dan gebrakan yang berbeda dari daerah lain, dan ketika ada persoalan yang sangat darurat, beliau bisa menemukan penyelesaiannya dengan meminta saran dari bawahan, serta mengkomunikasikan persoalan tersebut, berani mengambil keputusan dan resiko, mau bermusyawarah dan mufakat, mampu menjalin komunikasi yang akrab, peka terhadap lingkungan serta bawahan. Untuk meningkatkan kinerja Para aparatur dan bawahannya agar mendapatkan hasil yang bagus, dan mendapatkan sejumlah penghargaan dan prestasi Suir Syam sebagai Walikota Padang Panjang mengevaluasi satu kali dalam sebulan, dan hal ini diumumkan dan diberi penilaian, dari yang tertinggi sampai yang terendah, dan hal ini memicu semangat kerja dari aparatur dan bawahannya, agar bekerja lebih baik, dan bisa menciptakan inovasi baru serta program yang berbeda bernilai khas dari daerah lain.

Kata Kunci : Karakteristik, Kepemimpinan.